

Chères citoyennes,
Chers citoyens de L'Île-Bizard–Sainte-Geneviève,

Mon nom est Guillaume Théberge. C'est avec grand honneur qu'au mois de décembre dernier j'ai été promu au grade de commandant au Poste de quartier 3 (PDQ 3).

Fier gradué du Cégep John Abbott, j'en suis maintenant à ma 19^e année de carrière au sein du Service de police de la Ville de Montréal (SPVM).



Guillaume Théberge, commandant PDQ 3

En raison de la pandémie, je n'ai malheureusement pas eu la chance de rencontrer plusieurs d'entre vous. Cependant, je tiens à vous assurer que mon équipe et moi travaillons très fort afin de maintenir votre sentiment de sécurité à son plus haut niveau.

Je vous rappelle que pour toute urgence vous devez contacter le 9-1-1. Pour les appels importants, mais non urgents, composez le 514-280-2222. Vous pouvez également nous rejoindre en personne tous les jours de 9 h à 19 h ou par téléphone en composant le 514-280-0103.

Finalement, vous pouvez nous écrire au pdq3@spvm.qc.ca

Au plaisir de vous rencontrer,

Guillaume Théberge

Commandant PDQ 3

Dear citizens of Île-Bizard–Sainte-Geneviève,

My name is Guillaume Théberge and I am honoured to be the commander of station 3 since December 2020. As a John Abbott College alumnus, I have proudly served in the SPVM for 19 years.

Owing to the pandemic, I haven't had the opportunity to meet many of you. However, let me assure you that my team and I are working very hard in order to maintain your sense of security at its highest level.

Allow me to remind you to contact 9-1-1 for all emergencies. For matters that are important but non-urgent, you may call 514-280-2222. We can also be reached by phone at 514-280-0103 or in person from 9am to 9 pm, 7 days a week.

Lastly, you can contact us by email at pdq3@spvm.qc.ca

With best regards,

Guillaume Théberge

Commander of Station 3